
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Suite à la réunion de bureau qui s’est tenue le 29 septembre, j’ai le 

plaisir de vous donner des nouvelles de l’association. 

 

1. Randonnée CEPA 

 

Belle réussite pour cette randonnée : 10 septembre 2023 

 

17 personnes dont 2 enfants plus un ami à quatre pattes. 

Sur un parcours de 10,2 km reliant le chemin du Bosc Allard 

au château de Bonnemare. 
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2. Entretien mares 

 

Sous l’impulsion du maire, le président Patrice Malazdra, un 

employé sous contrat et un autre bénévole Jean-Pierre Poyer 

ont procédé au nettoyage de la mare du pavillon et de celle 

près du boulodrome rue de la mairie. 

 

Dans cette mare il sera fait l’essai d’y mettre des canards 

donnés par Jean-Pierre et Chantal Poyer. Cela pourrait être 

attractif pour les enfants. La mise à l'eau des 4 canards 

indiens traceurs aura lieu le jeudi 12/10/2023 à 14h30. 
 
CEPA souhaiterait donner un nom qui parle à tous les habitants 
(anciens ou pas). Donc si vous avez des idées, en faire part au 
service communication. 
 

N’oublions pas que les mares font partie de l’environnement 

et de la biodiversité. Dossier en cours à la communauté de 

communes comme en ce début d’année où nous avons bénéficié 

du « coup de pouce » de 1000 euros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

Le président a reçu des devis pour clôturer la mare sur l’aire 

de loisirs. Mais le montant étant trop cher, on va faire appel 

au bénévolat. Il est souhaitable que les enfants ne 

s’approchent pas de ce point d’eau tant qu’il n’est pas clôturé. 

 

3. Point financier 

 

Malheureusement il y a moins de donateurs que l’année 

dernière. 

 

Vu que l’année 2023 approche de son terme, nous espérons 

être plus fédérateurs lors de l’assemblée générale qui 

pourrait avoir lieu en mars 2024. Le président va fixer une 

date en fonction de la disponibilité de la salle De Decker. 

 

Mmes Poyer et Greffe se sont proposées pour faire partie du 

prochain CA. C’est avec un grand plaisir que nous les 

accueillerons lors d’un vote durant cette assemblée. 

 

Toujours à la prochaine assemblée générale, il serait bien que 

la cotisation des membres soit à jour. Nous serions heureux 

d’élargir le nombre de donateurs et bénévoles dans notre 

association. 

 

Nous rappelons que comme l’indique son nom, notre but est de 

protéger et de préserver l’environnement et la belle nature 

de notre village en plus de son patrimoine.  

  



  
 

 

4. Voûte de l’église 

 

Nous avons créé l’association, en premier lieu, pour que la 

mairie puisse demander des subventions auprès du patrimoine 

afin de la restaurer grâce à vos dons.  

 

Sans association, le dossier de demande n’aurait pas été 

accepté. 

 

Le maire vient de prendre contact avec le patrimoine : 

 

• Pour le bois à refaire : la personne doit venir voir notre 

église : pas de date pour le moment. 

 

• Pour la peinture : la responsable n’a pas encore répondu. 

 

Le vice-président Damien Quaegebeur, à sa demande, 

secondera le maire durant ces visites. 

 

Mais il faut savoir que cela prendra du temps car même si nous 

obtenons des subventions de la part du patrimoine, du 

département voir d’autres instances, c’est la mairie qui 

rajoutera les fonds. Pour exemple la restauration de la voûte 

de Croisy sur Eure a demandé quelques années. 

 

Actuellement vu le budget serré, elle prévoit de lancer ce 

projet au plus tôt vers 2025 sachant qu’en 2024 ce sera le 

temps de préparer les demandes de subventions. 

 



  
 

Grâce à l’installation du chauffage l’année dernière, l’humidité 

est moins présente. Encore un grand merci à Ghislaine qui 

assure de main de maître l’entretien de l’église et permet de 

la maintenir toujours propre et accueillante. 

 

Les dons déjà récoltés, actuellement sur un compte bancaire 

seront remis à la fondation du patrimoine sur décision du 

bureau. 

 

5. Projets en cours 

 

Nettoyage des plaques de cocher récupérées par le 

président : en stand-by car devis assez onéreux. Ces plaques 

font partie de l’histoire du village. 

 

Exposition de crèches (en partenariat avec le comité des 

fêtes) 

 

On la prévoit le samedi 16 décembre de 13 H à 18 H. 

Nous avons envoyé l’invitation ci-dessous : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

Nous espérons que cet après-midi soit réussi grâce au concours des 

enfants avec l’aide des parents pour : 

 

• Apporter des crèches. Les personnes qui avaient déjà 

participé à l’exposition de crèches l’an passé organisé par le 

comité de fêtes peuvent les rapporter. 

 

•  Créer des crèches  

 

• Ou simplement faire un décor autour de ces crèches (bois, 

feuillage tissus, papiers…). Se rappeler uniquement que les 

décors doivent respecter le lieu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  
 

Pour récolter des fonds, nous prévoyons de faire une vente de 

gâteaux et d’un calendrier 2024 (cagnotte participative). 

 

Nous avons déjà l’accord oral de la paroisse. 

 

Céline de la chorale des deux amants a demandé à la mairie de 

renouveler son concert des anges comme l’année dernière. Le 

maire a donné son accord. Cela tombe bien puisqu’il aura lieu 

le samedi 16 décembre à 19 H 30. Il va en informer la paroisse. 

 

La crèche extérieure sera de nouveau installée et notre 

artiste trésorière Joëlle Malazdra prévoit de faire les rois 

mages. 

 

6. Association Haugr’ 

 

Grâce aux bonnes relations entre l’association Haugr’, CEPA 

et la mairie nous avons la chance que le mouvement en soi de 

Catherine Custot vienne donner des cours de qi gong sur notre 

commune le mardi de 18 H 30 à 19 H 45 salle Michel de 

Decker. 

  



  
 

Toujours grâce à l’association Haugr’, nous espérons avoir une 

balade contée dans notre village d’ici un ou deux ans ? Un historique 

existe et a été réalisée par le service communication et secrétariat 

CEPA (Martine Cordier). 

 

Comme déjà demandé, si vous possédez d’anciennes photos, des 

documents etc. n’hésitez pas à nous les envoyer via le service 

communication. 

 

D’ailleurs un grand merci à ceux qui nous ont déjà donné des photos : 

Mme Beaudoin, M. Rousselin Jean-Pierre, la famille Legay, M. 

Lefebvre, Mme Dutot, M. et Mme Payen et le club de cartophilie de 

Pont-Saint-Pierre. 

 

La culture avec l’histoire du village et le patrimoine sont mis à 

l’honneur grâce à l’église et à l’ancienne école devenue Salle du 

Tilleul. 

 

La région Normandie organise le 80e anniversaire du D-Day et 

souhaiterait connaître si des manifestations sont prévues dans la 

commune notamment la date de la libération d’Amfreville-

les-Champs :  
 

https://80e-normandie.fr/ 

 

 

Si quelqu’un connaît cette date qu’il la communique au service 

communication. Elle pourrait se situer en août 1944 ?  

https://80e-normandie.fr/


  
 

 

L’autre point fort de notre village est le magnifique point de vue du 

talweg derrière l’église, partie prenante de l’environnement en plus 

des chemins de promenade empruntés par de nombreux 

randonneurs. 

 

L’association AMSE (Association des Amis et sites de l’Eure) l’avait 

déjà mis à l’honneur en 2019. 

 

Ce site est très agréable pour pratiquer le qi gong. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si vous souhaitez préserver et mettre en valeur la culture, 

l’environnement et le patrimoine du village et éviter que cela 

soit uniquement un village dortoir, n’hésitez pas à venir nous 

rejoindre. 


